

Guaymas: ya es común la desaparición forzada

Escrito por Muralsonoreense.com
Viernes 28 de Julio de 2017 16:39

+ Hay docenas de víctimas de esta práctica típica del hampa

GUAYMAS, Son., 28 de Julio de 2017.- La versión de “escuadrones de la muerte” que estarían operando en el país, es una presencia que se ha llegado a considerar en este puerto, que en el último año se comenzó a acostumar a una práctica típica del hampa: la desaparición forzada.

El puerto sabía de ello por versiones directas y algunas en los medios de comunicación, pues no todas se denuncian por el obvio temor, pero la consideración de que la autoridad policíaca ha sido rebasada por los delincuentes, fueron al menos seis `levantones´ en una semana, mismo lapso en el cual fueron encontrados tres cadáveres, ya irreconocibles, que habrían sido parte del mismo procedimiento en meses pasados.

Una versión extraoficial, pero resumida en medios con nombres y fechas, da cuenta de en un solo mes, una decena de eventos en Guaymas, lo que trae a sus familiares en angustiada búsqueda, la mayor parte de ellos con desesperanza, pues no creen que puedan encontrarlos vivos.

No había un número tan alto desde enero y febrero pasado, cuando al menos cinco jóvenes fueron privados de su libertad y no se volvió a saber de ellos. A la fecha, denunciados, srían más de 40 casos en el año.

Los medios dan cuenta de Pablo Robles Cordero, un residente de San José de Guaymas de 33 años, quien el 4 de julio pasado estaba fuera de la Dirección de Seguridad Pública y desde entonces nadie lo ha vuelto a ver.

Alan Alberto Hernández Salas, de 26 años, estaba fuera de su casa en el sector Golondrinas hace dos semanas y tampoco ha sido visto desde entonces.

Guaymas: ya es común la desaparición forzada

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 28 de Julio de 2017 16:39

El 31 de Mayo Rosario "L" tomó un taxi para ir al centro de la ciudad y desde entonces no se sabe de su paradero; sería la segunda `levantada´ integrante de una familia residente del norte de la ciudad; el 16 de julio fue privado de la libertad Raúl, de 40 años, y su familia espera su retorno; Mario "El Mayito", así como Gustavo, "El Mimo", tienen 15 años de edad, desaparecieron junto en los últimos días de junio cuando deambulaban cerca de su domicilio en el sur de la zona urbana.

Nemecio Chávez, de 54 años, un residente de La Cantera, hace una semana desapareció luego de deambular por el Malecón Turístico. No se ha vuelto a comunicar con su familia.

La lista podría incluir dos más del sector La Muralla, dos de la colonia Adolfo de la Huerta, 1 más del sector Rincón del Burro, al menos dos del área de El Banquetón, en la colonia Las Golondrinas, y muchas más que son secretos a voces en distintos sectores del Municipio.

Si se suma la lista del vecino Empalme, comunicadores de la fuente policíaca calculan que la lista de personas privadas de su libertad sumarían más de 60 y, en todos los casos, no creen que regresen.

Sus familiares en su mayor parte, no denuncian por temor y prefieren buscarlos por su cuenta. Y también, como los reporteros y los agentes de seguridad, no tienen esperanza de encontrarlos con vida.